船橋 YMCA 通信



No.48 2009年5月1日

編 集 千葉 Y M C A 船橋地域デポ運営委員会 発行人 槇 一光 〒273-0825 船橋市夏見 6 - 6 - 6 日本基督教団船橋教会内





鈴木留蔵理事長記念会

3月21日(土)に、千葉 Y M C A に大いなる功績 を残された鈴木留蔵理事長を記念する会が、千葉 Y M C A 千葉センターで開催されました。

鈴木氏は、さる1月26日に98歳の高齢で現役のまま召天されました。同氏は、1971年の千葉YMCAの創立以来、理事・常議員として常に千葉YMCAの運営にリーダーシップを発揮され、特に1991年以来18年の長きにわたり理事長として千葉YMCAを指導されました。



《鈴木留蔵氏のご子息に感謝状を贈呈》

この記念会では、千葉YMCAの第2代総主事であった羽鳥直之氏が、千葉YMCAの発展とそれを支えた鈴木留蔵氏の働きについて感銘深いお話をして下さいました。

私、槇は千葉YMCAの創立時には大学生のボランティアリーダーとして、世田谷YMCAから移ってきて、子供たちと野外子供会やキャンプに参加して現場の活動をやっていました。

その裏で、千葉YMCAを発展させるために鈴木氏や羽鳥氏が財政基盤を作ることにいかに努力されたかは、この日のお話を伺うまで全く知りませんでした。この先人達の働きに報いるためにも、千葉YMCAを支えていかなければならないと感

じました。

なお、「千葉YMCAのあゆみ」については、千葉YMCAのホームページの「情報公開」のページに、1970年から30年間の記録が掲載されていますのでご参照ください。

http://www.ymcajapan.org/chiba/



《元総主事羽鳥直之氏のお話を聞きました》

新入会員歓迎会

3月20日(金)に千葉 Y M C A 千葉センターで、今年の新入協力会員の歓迎会が開かれました。会は、最初に、 Y M C A 学院高等校の生徒の合唱で始まりました。



《YMCA学院高等校の生徒の合唱》

このあと、YMCAとの係わりですてきな人生を過ごされているお二人の方からお話を伺いました。寺島明美さんは、YMCAの英会話・グロー

バルコミュニケーション講座を受講されていて、 オーストラリアの文通友達との長年の交流が人生 の宝物であると話されました。



《お話される寺島明美さん》

山崎民夫さんは、千葉YMCAのチャリティーランがきっかけで走る喜びに目覚め、体も健康になったと話されました。



《お話される山崎民夫さん》

ちなみに、今年のチャリティーランは10月17日 (土)に船橋市運動公園で開催されます。

船橋YMCA活動記録

船橋 Y M C A の 3 月、 4 月の活動記録です。 3月 15 日 (土) わんぱくクラブ

テーマ:焼き板作り

場所:香澄公園(習志野市)

参加者:10名



《公園のバーベキューコンロで板を焼きます》



《こんな焼き板作品ができました》

- ・3月20日(金)千葉YMCA新入会員歓迎会
- ・3月21日(土)鈴木留蔵理事長記念会
- ・3月23日(月)千葉YMCA常議員会 4月25日(土)そらまめクラブ「あおぞら」

内容:もうすぐ端午の節句!カッコイイかぶ れる「かぶと」とシュート棒を作ろう!

参加者:2名



《完成したかぶれる「かぶと」》





《完成したシュート棒!なぜのびるのかな?》

編集後記

千葉 Y M C A の三橋和弘総主事が 3 月末で退任 し、後任の総主事が決まるまでは青木一芳理事が 職務を代行することになりました。 (槇)